

Yokohama-Reifen gewinnt Rennstrecken-Test

Der Yokohama Advan Sport V105 hat den Reifentest der internationalen Prüforganisation Rezulteo gewonnen. Dieser fand auf dem Circuit de Nevers Magny-Cours in Frankreich statt. Der Reifen konnte drei von vier Kategorien für sich entscheiden. Rundenzeit, Verschleiß und subjektives Fahrgefühl überzeugten. Beim Bremsen erhielt der Advan Sport V105 Silber.

Das Unternehmen Rezulteo war vom französischen Magazin „Motorsport“ beauftragt worden, zehn Premium-Sportreifen auf Herz und Nieren zu testen. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Yokohama Advan Sport V105.